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Гуляющих по лесу будут штрафовать

Не только разведение костра в лесу во время официально объяв-
ленного пожароопасного периода, но и обычная прогулка по лесной 
опушке может обернуться штрафом. Однако полноценно контро-
лировать соблюдение закона будет непросто, уверены эксперты.

За нахождение в лесу придется заплатить до 1000 рублей. А раз-
ведение костра обойдется нарушителю в 1,5-2 тысячи. Штрафы для 
юридических лиц несколько больше: нахождение в лесу в пожаро-
опасный период обойдется от 3 до 5 тысяч рублей, а разведение 
костра - от 50 до 130 тысяч рублей.

Такие административные взыскания могут быть утверждены уже 
с осени 2013 года. Законопроект, ужесточающий ответственность 
за нарушение противопожарного режима, депутаты запланировали 
рассмотреть в первом чтении на следующей неделе.

Юрлицам нахождение в лесу в пожароопасный период обойдется 
до 5 тысяч, а разведение костра - до 130 тысяч рублей

Контролировать соблюдение новых требований будут лесничие.

Любителям разрешили 
ловить на одну удочку

П р и к а з о м  Р ы б о л о в с т в а  о т 
13.11.2008г. №319 утверждены 
правила рыболовства для Западно-
Сибирского рыбохозяйственного 
бассейна.

В соответствии с пунктами 18.1, 
18.5, 20.1, 39.2.1 Правил в весен-
не-летний период установлены за-
претные сроки для вылова водных 
биоресурсов из рыбохозяйственных 
водных объектов Свердловской 
области.

В указанные периоды организа-
ции и предприниматели не вправе 
осуществлять промышленное ры-
боловство.

Гражданами при осуществлении 
любительского рыболовства в по-

рядке исключения разрешено использовать одну донную или поплавоч-
ную удочку и спиннинг с берега с общим количеством крючков не более 
2 штук на орудиях вылова.

За нарушение правил вылова водных биологических ресурсов пред-
усмотрена ответственность по ч.2 ст.8.37 Кодекса Российской Федера-
ции об административных правонарушениях в виде административного 
штрафа на граждан в размере от одной тысячи до двух тысяч рублей с 
конфискацией судна и других орудий добычи (вылова) водных биологи-
ческих ресурсов или без таковой; на должностных лиц – от десяти тысяч 
до пятнадцати тысяч с конфискацией судна и других орудий добычи (вы-
лова) водных биологических ресурсов или без таковой; на юридических 
лиц – от ста тысяч до двухсот тысяч рублей с конфискацией судна и других 
орудий добычи (вылова) водных биологических ресурсов или без таковой.

реклама
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Установлен последний срок 
перепрограммирования 
электросчетчиков

 Окончательная дата для перепрограммирования счетчиков электро-
энергии – 1 ноября. Это последний срок, больше он продлеваться не 
будет. Об этом на своей пресс-конференции заявил министр энергетики и 
ЖКХ Свердловской области Николай Смирнов. Ранее предполагалось, что 
окончательной датой для перепрограммирования будет 1 июля 2013 года.

С отменой перехода на зимнее время в 2011 году сложилась ситуация, в 
которой приборы учета не позволяли корректно рассчитать плату за энер-
гию по дневным и ночным тарифам, так как они продолжали отсчитывать 
киловатты по старому времени, напоминает «УралПолит.Ru». В связи с 
этим возникла необходимость перепрограммирования электросчетчиков.

 «Решение принято на федеральном уровне, и мы как законопослушные 
граждане обязаны его исполнять. Незачем ждать возврата перехода на 
зимнее время, ведь и Дмитрий Анатольевич, и Конституционный суд уже 
опровергли данную возможность. Ну или давайте будем ждать отмены 
решения, как ждали конца света», – пошутил Николай Смирнов.

 На данный момент прошли процедуры перепрограммирования менее 
50 % индивидуальных счетчиков, в то время как общедомовых – более 
90 %.

 Как считает Николай Смирнов, в ближайшие месяцы население обратит 
более пристальное внимание на необходимость изменений. Отметим, что 
это и в интересах граждан: со старыми счетчиками плата за пользование 
электроэнергией в ночное время будет взиматься по дневному тарифу.

 Министр подчеркнул, что обязанность за перепрограммирование 
счетчиков лежит исключительно на собственниках жилья, и затраты несут 
тоже они. Если жилье принадлежит муниципалитету, то и ответственность 
возлагается на него.

 Проведенное министерством энергетики и ЖКХ Свердловской области 
исследование показало, что средняя стоимость вызова в одну точку и 
перепрограммирования счетчика составляет от 300 до 500 рублей, мак-
симальная – 575 рублей. Николай Смирнов посоветовал для экономии 
оформлять коллективную заявку через управляющую компанию, так как 
централизованное перепрограммирование нескольких домов всегда 
дешевле.

 Стоит отметить, что изменения касаются только двухтарифных счетчи-
ков, установленных до вступления в силу постановления правительства об 
отмене перехода на зимнее время. Это значит, что приборы учета, уста-
новленные в 2012–2013 годах, в перепрограммировании не нуждаются.

Выбрали самый  
чистый город 
Свердловской области

Каменск-Уральский признан самым благоустро-
енным городом Свердловской области. Таков итог 
областного конкурса. Чтобы поддержать муниципа-
литет, региональные власти выделили населенному 
пункту субсидии в размере 1,5 млн. руб. Средства 
пойдут на покупку коммунальной техники. 

Всего в конкурсе принимало участие 36 муниципа-
литетов. Их поделили на категории в зависимости от 
численности населения. В итоге среди городов, где 
проживает свыше 100 тысяч человек, второе место 
занял Нижний Тагил, третье – Екатеринбург. Также 
были отмечены Качканарский, Рефтинский, Ново-
уральский и Артинский городские округа. Все полу-
чили субсидии на покупку коммунальной техники.

Первая смерть  
от укуса клеща

В Свердловской 
области зареги-
стрирован первый 
в этом году леталь-
ный исход от укуса 
клеща: скончалась 
77-летняя житель-
н и ц а  Е к а т е р и н -
бурга. Оказалось, 
женщина не была 
привита от клеще-
вого вирусного эн-
цефалита. 

По информации 
Роспотребнадзора, в 64 муниципалитетах области 
уже зарегистрированы более 15,5 тысячи постра-
давших от укусов клещей. С предварительным 
диагнозом «клещевой вирусный энцефалит» го-
спитализировано порядка 120 человек. На сегодня 
сделано более 400 тысяч прививок, что составляет 
всего лишь треть от запланированного. В целом же, 
по данным областных эпидемиологов, статистика 
укусов клещей в этом году заметно ниже, чем в про-
шлом, - сообщает телеканал ОТВ.

Народный фронт двинет 
в мэры Екатеринбурга 
Якова Силина

В Екатеринбурге прошла процедура праймериз 
Общероссийского народного фронта на право уча-
стия в выборах главы муниципалитета. Абсолютное 
большинство выборщиков поддержали кандидатуру 
Якова Силина, - сообщает ЕАН. 

Кроме Якова Силина на выдвижение в кандидаты 
на пост главы Екатеринбурга претендовали еще 
двое – гендиректор завода РТИ Сергей Фомин и 
ректор УрФУ Виктор Кокшаров. В течение 10 минут 
кандидаты представили свои программы, а затем 
выборщики отдали свои голоса за наиболее до-
стойного. 

Напомним, результаты праймериз носят ре-
комендательный характер. Теперь члены Обще-
российского народного фронта должны принять 
окончательное решение, кто станет кандидатом на 
предстоящих выборах.
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СЕктор  
бЕз Газа 

25 июня Первоуральск ожи-
дают трехдневные отключения 
голубого топлива по районам 

По словам директора «Уральских 
газовых сетей» Владимира Кучерюка, 
делается это в связи с ремонтом газовых 
сетей. Планируется полностью заменить 
старое, отработавшее свой век обору-
дование в семи газовых колодцах, иначе 
не избежать аварии. Так что газ будут 
отключать для безопасности горожан. 
Стоимость ремонта девять млн рублей. 
Треть суммы – стоимость оборудования, 
остальное – зарплата ремонтникам. 

Подготовительные работы начались 
еще 6 июня, сейчас в 12-часовом режиме 
работают более полусотни газовиков-
ремонтников и 13 единиц спецтехники. 

Первоуральцам не стоит тревожить-
ся: прежде газ отключали в городе не-
однократно, правда носили отключения 
локальный характер - не более 4 тысяч 
абонентов. Исключение - Талица и Маг-
нитка, где в прошлом году шло массовое 
отключение. Нынче под отключение в 
Первоуральске попадает 17348 квартир 
в 262 многоквартирных домах и 572 
частных дома. 

Отключение состоится 25 июня,  в 06.00 
по местному времени. Три дня газа не 
будет во всем районе отключения. В этот 
период будут производиться ремонтные 
работы, которые продолжатся до 27 
июня, 17.00 по местному времени. После 
этого начнутся подключения. Первыми 
останутся без газа жители частного сек-
тора за кинотеатром «Восход». Подклю-
чение будет происходить в обратном по-
рядке: сначала многоквартирные дома, 
потом частный сектор. Первыми газ 
получат жители микрорайона Хромпик. 

зеленого змия давят рублем
В мае за пьянство на улицах Первоуральска оштрафовано  

504 жителя 

Число административных правонарушений, совершенных первоуральцами, 
остается практически неизменным из месяца в месяц. В мае сотрудники полиции 
составили 1941 протокол о совершении административного правонарушения, прак-
тически оштрафовали в течение 31 дня каждого 70-го жителя города. Львиную долю 
«административок» заработали любители выпить, а потом прогуляться под хмельком.  

- За распитие алкогольных напитков в общественных местах оштрафовано 504 
человека, - говорит заместитель начальника ОМВД подполковник внутренней 
службы Андрей Синицин. - 1145 граждан оштрафованы за нахождение в состоянии 
алкогольного опьянения. 

С 1 июня запрещено курить в лифтах, подъездах, у входа на вокзалы, на пляжах, 
стадионах, на территории больниц, школ, в помещениях органов власти. Сейчас 
полицейские имеют право потребовать у вас потушить сигарету, если вы курите в 
неположенном  месте, иначе могут выписать штраф за «неповиновение законному 
распоряжению сотрудника полиции». 

Не стоит думать, что полицейские заняты только пьяницами и курильщиками: в мае 
сотрудники полиции задержали 35 человек, подозреваемых в совершении престу-
пления. Из них 21 житель города отправился в следственный изолятор. Кроме того, 
было раскрыто 12 преступлений прошлых лет и задержано семь человек, ранее объ-
явленных в федеральный розыск. Сами жители не дают полицейским сидеть сложа 
руки – за прошедший месяц первоуральцы обращались с заявлениями в дежурную 
часть 2979 раз! На основании этой информации было возбуждено 193 уголовных 
дела, из которых 69 были раскрыты по горячим следам - в течение трех суток.

Если брать административные протоколы, то чаще, чем пьяниц, штрафуют во-
дителей и пешеходов. За май инспекторы ГИБДД составили 3865 протоколов, на 
штрафстоянку эвакуирована 81 единица автомототранспорта. 71 водитель был 
уличен в том, что управлял транспортом пьяным. 

за клещами на… кладбище
От укусов уже пострадало 402 первоуральца 
Четыре сотни укушенных клещами – это данные на 1 июня.  
- Из числа пострадавших 77 – дети, - говорит представитель местного отделения 

министерства здравоохранения Свердловской области Елена Жолобова. – При этом 
из 402 человек оказались привитыми  лишь 36, из них 31 - несовершеннолетние. То 
есть взрослые, как и прежде, даже невзирая на неоднократные предупреждения со 
стороны медиков о том, что нынешним летом клещи наиболее активны, надеются, 
что их пронесет. 

Прививку можно сделать в прививочных кабинетах в поликлиниках города. В 
Первоуральске имеется как отечественная, так и зарубежная вакцина. Отечествен-
ная (Москва) стоит 224 рубля, зарубежная (Австрия) – 365 рублей.  Если вас укусил 
клещ, обращайтесь незамедлительно в травмпункт ГБ №1, работающий в кругло-
суточном режиме.

- Каждый четвертый случай укуса клещом произошел в городской черте, - говорит 
главный санитарный врач города Сергей Бусырев. – Больше всего людей пострадало 
при посещении городских кладбищ. Перед началом клещевого сезона отделение 
Роспотребнадзора выдало 40 предписаний на проведение специальной обработки 
ряда территорий. Однако выполнено лишь каждое четвертое предписание.

Павел Никифоров

Утром 25 июня Не включайте 
газ. Перекройте краник подачи 
газа к плите и, пожалуйста, остав-
ляйте его в этом положении до 
прихода наших специалистов. 
Постарайтесь в день проверки 
быть дома. График подключения 
районов города к системе газос-
набжения – в следующем номере,  
20 июня.
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- ирина ивановна, началась при-
емная кампания. Кто может стать 
студентом колледжа? и на каких 
условиях? 

- Приемная кампания началась 2 июня. 
Все выпускники 9-х классов и 11-х клас-
сов могут стать нашими студентами. В 
этом году есть особенности, думаю, при-
ятные для абитуриентов – мы будем при-
нимать по среднему баллу. Средний балл 
на каждой специальности будет зависеть 
от того, сколько желающих заявится на 
эту специальность. Это избавит ребят 
от лишних страхов и стрессов. Думаю, и 
прием будет идти веселее – достаточно 
будет придти в приемную комиссию, 
сдать необходимый набор документов 
и уточнить специальность, на которой 
хотели бы обучаться. 

- существует проект под названием 
«будущее белой металлургии». Рас-
скажите о нем поподробнее. Какова 
программа подготовки студентов? 
Каковы ее особенности?

- Проект «Будущее белой металлур-
гии» такой мощный, динамичный, он все 
время в развитии, поэтому постоянно 
появляется что-то новое. Мне кажется, 
что он дает много возможностей ребя-
там для развития и профессионального 
образования, для новых подходов в 
привлечении молодежи в это образова-
ние. Два года мы пробуем те или иные 
подходы. И есть уже четкие элементы, 
которые определяют дуальную систему, 
широко распространенную в Европе. 
Естественно, преимущество отдается 
практике, т.е. большая часть учебы – это 
практическое обучение – 60%. Теория 
– 40%. Но еще главное – где проходит 
учеба. Наши студенты учатся и в коллед-
же, и на заводской учебно-лабораторной 
площадке, и в цехах завода. Попадая 
в реальные условия, ребята быстрее 
взрослеют, быстрее становятся профес-
сиональными, это дает совсем другой 
результат. Кстати, приемная комиссия 
в этом году в Образовательном центре, 
который расположен на площадке ПНТЗ. 
Это обусловлено несколькими причи-
нами. Во-первых, мы готовим другие 
здания к первому сентября: проводим 
капитальный ремонт и текущий ремонт 
во всех корпусах. Но самое главное – в 
Образовательном центре жизнь кипит 
и летом.

Стать СтУдЕНтом
В приемных ВУЗов и колледжей наступает горячая 

пора. Выпускники школ определяются с тем, в какое 
учреждение профобразования и на какое направление 
подготовки подать документы. Директор Первоураль-
ского металлургического колледжа Ирина Ивановна 
Теслина помогла разобраться с выбором и ответила 
на вопросы наших корреспондентов об особенностях 
среднего специального образования и о популярности 
рабочих профессий. 

- К каждой из рабочих 
профессий предъявляют-
ся повышенные требова-
ния. В чем они заключа-
ются? соответствуют ли 
они тому уровню знаний, 
который вы предлагаете?

- Конечно, ведь одна из 
особенностей программы, на 
которую мы приглашаем аби-
туриентов – это современное 
обучение, подкрепленное 
необходимой кадровой и 
учебно-материальной базой. 
И здесь как раз новотрубники 
обеспечивают то, чего не 
хватает другим учебным за-
ведениям. Кроме этого, для 
полного соответствия совре-
менным требованиям необходима дис-
циплина и соответствующие качества у 
ребят. Надо сказать, что ребята быстро 
привыкают к требованиям, которые им 
выдвигаются, и начинают жить по тем 
правилам, которые им предъявляют.

- Рабочие профессии еще не-
сколько лет назад были не столь 
популярны, как сегодня. а сейчас 
какая из специальностей наиболее 
популярна? Чем это можно объ-
яснить?

- Действительно, раньше рабочие 
профессии были не популярны, а сей-
час ситуация меняется. Например, в 
этом году мы предлагаем 195 бюджет-
ных мест для горожан и жителей других 
регионов России, при этом все это тех-
нические специальности. И поскольку 
такой акцент мы делаем уже не первый 
год, видим, что приживается мнение, 
что технические специальности – при-
оритетные, это достойные специаль-
ности, которые дают возможность 
человеку чувствовать себя уверенно во 
всем. Самой востребованной специ-
альностью стала «обработка металлов 
давлением». 

- Учебное заведение – это не 
только учеба, но и общественная 
нагрузка, жизнь. В чем она заклю-
чается в рамках проекта «будущее 
белой металлургии»?

- Наши студенты участвуют практи-
чески во всех спортивных, культурных 
программах, как заводских, так и го-
родских и областных. Например, в кон-

це мая команда КВН «Взбитые в сливки» 
принимала участие в городском конкурсе. 
Кроме этого, студенты становятся актив-
ной рабочей группой по созданию ДНК в 
Первоуральске. 

- Каждый из студентов задумыва-
ется, что дальше, после учебы? боль-
шинство из них, наверное, пойдут в ар-
мию. знаем, что идет сотрудничество 
с одной из воинских частей. В чем оно 
заключается?

- Одним из преимуществ программы 
«Будущее белой металлургии» – выпуск-
ники призывного возраста идут служить 
в воинскую часть в Горный Щит, которая 
находится недалеко от Первоуральска. 
Сейчас мы готовим уже третий призыв. А 
28 июня вернутся первые наши призыв-
ники. Мне кажется, что это интересный, 
уникальный опыт. Мы видим, что он тоже 
работает. Некоторые ребята остались слу-
жить по контракту, и ряд ребят получает 
рабочие места на заводе. 

- есть ли уже статистика, какой про-
цент будет работать в этой отрасли? 
и не возникнет ли у предприятия 
проблем с кадрами, либо наоборот, 
может быть перенасыщение кадрами? 
и тогда кто-то из студентов не сможет 
найти себе работу по специальности?

- Это рабочий вопрос. И могут быть 
самые разные комбинации, потому что 
завод большой, мест много. Среди них 
есть высокотехнологичные, где будут ра-
ботать лучшие. А есть участки и цеха, куда 
планируется, что будут приходить вообще 
бригадами.
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ВИЧ, гепатиты и плохая вода  
Хотя число инфекционных заболеваний, по словам главного санитар-

ного врача города Сергея Бусырева, снизилось в мае на 80 процентов 
по сравнению с аналогичным периодом прошлого года, но число за-
болевших по социально значимым инфекциям – ВИЧ, сальмонеллез, 
гепатиты – в Первоуральске не снижается, и обстановка оценивается 
врачами как неблагополучная.     

В мае первоуральцы вызывали «скорую помощь» 5000 раз. В помощь 
«скорым» в поликлиниках продолжат работать организованные в мае 
кабинеты неотложной помощи. На 1 июня кабинеты уже приняли 458 
жителей.  

Положение осложняют неблагоприятные факторы внешней среды – 
пища, условия труда, атмосферный воздух, почва. 

- При лабораторном исследовании воды питьевой из централизо-
ванного источника каждая пятая проба не соответствует требованиям 
на санитарно-химические показатели, - говорит Бусырев. - При заборе 
воды из нецентрализованных источников - 44 процента проб не соот-
ветствуют требованиям безопасности.  

К тому же, по словам Бусырева, город после весенней санитарной 
очистки – субботников – остался грязным, потому что твердые бытовые 
отходы вывозятся плохо.   

мам и пап повезут в «зарю» скопом 
Родительский день намечен на 15 июня 

До лагеря «Заря» путь неблизкий, поэтому… 
- Наши специалисты провели мониторинг, выявили тех родителей, 

кто хотел бы поехать, после чего решили родительский день провести 
организованно, - говорит начальник управления образования Нина 
Журавлева. - Ориентировочно 15 июня будет организована доставка 
первоуральских родителей до «Зари» и обратно. О своем желании 
оказать помощь городу в организации этой поездки заявили такие 
предприятия, как «Динур» и «Русский Хром 1915». О месте и времени 
отправки родителей из нашего города сообщим дополнительно. 

Мальчишки и девчонки заехали в лагерь 3 июня. Обычно родителей 
ждут каждую неделю по воскресеньям, а тут пройдет полторы – успеют 
соскучиться. 

Заезд первой смены (250 детей) прошел успешно. Медики уже про-
верили состояние отдыхающих на природе школьников.   

- Сразу после заезда в лагеря «Заря» и «Гагаринский» врачи обсле-
довали в ходе профилактического осмотра около 600 детей, - говорит 
представитель местного отделения министерства здравоохранения 
Свердловской области Елена Жолобова.  

Вновь… ямочный  
и дворовый

В мае в Первоуральске залатали до-
рожных ям общей площадью 1300 кв. м. 

После ям настал черед и дорог.  
- Заключены договоры на ремонт пешеходных 

переходов - 1860 кв. метров, на 890 тысяч рублей, 
- говорит Евгений Пашков. – На ремонт дорог заклю-
чили два договора. Площадь ремонта составит 11 000 
кв. м., затраты – 6 млн. 500 тысяч рублей. 

Также, по словам Пашкова, запланирован большой 
ремонт «дворовых территорий», а это 35 000 кв. ме-
тров, на что будет потрачено 18 млн. рублей. 

- Первым будет двор у домов № 35 и 28 на ул. Гага-
рина, - говорит Юрий Попов.        

Готовь трубы летом 
- Мы начали готовиться к зимнему периоду, - го-

ворит начальник управления ЖКХ Евгений Пашков. 
– В настоящее время опрессованы сети всех по-
селков сельских территориальных управлений. В 
Первоуральске на магистральных сетях проведено 
16 гидравлических испытаний, на локальных – 10, 
обнаружено 32 разрыва труб, которые устраняются. 
Сдана в эксплуатацию теплотрасса 700 мм, которая 
идет на Талицу, Магнитку.        

Тепловые сети ремонтируется на улицах: Совет-
ская, 1 Мая, у дома на Ватутина, 39.  

По словам Пашкова, город водой обеспечен, 
серьезных аварий нет. Работы ведутся согласно 
графику. В мае на ремонтные работы потрачено  
690 тысяч рублей. 

Павел Никифоров
Фото автора 

Пожарным помогла погода 
За этот год в округе произошло 84 пожара, на че-

тыре меньше, чем за аналогичный период прошлого 
года. В огне погибли три человека (в прошлом году 
- четыре). Правда, больше стало травмированных. Из 
общего числа возгораний 51 раз горели дома в част-
ном секторе. Причина - неосторожное обращение с 
огнем либо самих хозяев, либо их знакомых. 

- В целом в мае мы роста числа пожаров не до-
пустили, чему способствовала и погода, - говорит 
начальник пожарной части № 47 Юрий Приемщиков.    
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Программа закончилась, 
а переселенцы – нет

Напомним, программа «Со-
отечественники» должна была 
одним выстрелом убить двух 
зайцев. Во-первых, посодейство-
вать людям с русскими корнями, 
которые проживают за рубе-
жом, но желают переселиться в 
Россию. Помимо гражданства и 
трудоустройства им гарантиро-
вали материальную поддержку: 
компенсацию расходов на пере-
езд, уплату госпошлины и так на-
зываемые подъемные – 40 тысяч 
рублей участнику программы и 
15 тысяч членам его семьи. Во-
вторых, решить за счет смены 
места жительства иностранцев 
ряд местных проблем. Таких, 
как демографический спад и 
кадровый голод. В Свердловской 
области эта программа зарабо-
тала во второй половине 2012 

ИНоСтраНцы хотЯт Стать 
ПЕрВоУраЛьцамИ?

Как известно, в 2012 году Первоуральск стал первым в Свердловской 
области городом, в который начали переезжать наши соотечествен-
ники, доселе проживавшие за рубежом. По идее, их переселение на 
историческую родину должно было завершиться еще в прошлом дека-
бре – именно тогда истек срок действия соответствующей областной 
программы. Однако наши-иностранцы продолжают ехать в Перво-
уральск по сей день.

года. И Первоуральск, ставший 
приоритетной территорией для 
реализации программы, начал 
принимать новых сограждан.

Стать не только россиянами, 
но и уральцами на старте про-
граммы пожелали почти двести 
человек. Однако далеко не все 
они перебрались в гостеприим-
ный Первоуральск. Как сообщил 
«НеГ» курирующий этот вопрос 
заместитель главы города по 
социальной политике Александр 
Слабука, задержки в переселе-
нии иностранцев обусловлены, 
в основном, решением проблем 
с продажей недвижимости по 
прежнему месту жительства. Так 
что люди перебираются к нам 
по мере готовности. Например, 
последняя на сегодняшний день 
семья – из Казахстана – приехала 
в Первоуральск лишь в мае этого 
года.

– Таким образом, на данный 

момент на территории Перво-
уральска пребывает уже 92 участ-
ника программы «Соотечествен-
ники» плюс 186 членов их семей, 
– говорит А.Слабука.

опередившие время
Однако, говоря о количестве 

участников программы, стоит 
отметить, что не все эти люди 
прибыли в город с официального 
начала «переселения народов». 
Как оказалось, 58 участников про-
граммы влились в первоураль-
ское сообщество уже давно. Это 
люди, которые приехали из-за ру-
бежа несколько лет назад, обза-
велись жильем, постоянной рабо-
той, но по тем или иным причинам 
так и не получили гражданство. 
Более того, среди них нашлись 
не имеющие даже разрешения 
на временное проживание, но 
умудрившиеся при этом жить в 
Первоуральске аж с 1999 года! 
Тем не менее, областное прави-
тельство разрешило таким людям 
стать участниками программы 
«Соотечественники». Дело в том, 
что главная ее ценность для 
переселенцев – это упрощенный 
способ получения гражданства. 
Если в обычных условиях этот 
процесс может растянуться на 
5-7 лет, то программа сокращает 
его до 2-3 месяцев. Так что город 
воспользовался возможностью 
без особых трудностей решить 
проблему с гражданами без граж-
данства.

Но, таким образом, получается, 
что вновь прибыло к нам совсем 
немного иностранцев. Правда, 
по словам А.Слабуки, в этом году 

приоритет отдадут именно им. 
Дело в том, что буквально со дня 
на день должна будет зарабо-
тать новая программа «Соотече-
ственники», рассчитанная уже на 
2013-2020 годы. Предполагается, 
что благодаря ей в Свердлов-
скую область только в этом году 
должно будет переехать 300 ее 
участников. Правда, на сей раз у 
Первоуральска появятся «конку-
ренты» – есть информация, что 
приоритетными территориями 
для вселения иностранных соот-
ечественников будут еще четыре 
города: Верхняя Салда, Каменск-
Уральский, Полевской и Нижний 
Тагил.

кому нужны деньги,  
а кому – русский дух

Но вернемся к тем, кто уже 
прибыл в Первоуральск в рамках 
«Соотечественников»-2012. В 
основном, это переселенцы из 
Казахстана, Киргизии, Украины, 
Молдовы. Основной причиной пе-
реезда они называют отсутствие 
уверенности в завтрашнем дне, 
в том числе и в экономическом 
плане. Хотя есть и исключения. 
Например, гражданин Германии 
переехал в Первоуральск из-за 
того, что за все 15 лет жизни в 
этой стране так и не смог при-
способиться к менталитету пе-
дантичных немцев.

Что же касается профессий 
участников программы, то Перво-
уральск дал «зеленый свет» (а 
город имел право выбирать) 
медикам, педагогам, «технарям» 
высокой квалификации, предпри-
нимателям. Восполняя нехватку 
этих кадров, принимающая сто-
рона в том числе пригласила и 
несколько семей, для которых 
Россия не является исторической 
родиной.

– Это граждане коренной на-
циональности бывших союзных 
республик, - поясняет А.Слабука. 
– Например, сочли нужным при-
гласить семейную пару из Узбе-
кистана. Жена – преподаватель 
русского языка и литературы, муж 
– инженер. Члены другой семьи 
– из Таджикистана – также ин-
женер и врач-педиатр. И что не-
маловажно, эти люди принимают 
нашу культуру и в совершенстве 
владеют русским языком.

ПРиехали!

В нашем городе обосновались 92 соотечественника из-за рубежа

Наталия Конькова

Несмотря на то, что в свердловской области программа «соотечественники» 
стартовала с пятилетним опозданием – с 2006 года она находилась лишь на стадии 
проекта – документ оказался до конца не проработан. Например, в нем юридически 
не прописано устройство детей переселенцев в школы и детские сады, не решен 
вопрос с тем, где прибывшим иностранцам взять прописку, необходимую для полу-
чения гражданства. Предложения по ликвидации этих и некоторых других пробелов 
администрация Первоуральска, как города-пионера, участвовавшего в программе, 
направила областным законодателям. Однако будут ли они учтены в новой версии 
«соотечественников», рассчитанной на 2013-2020 годы, пока неизвестно.
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Павел Никифоров 
Фото автора

20 июня 2013 года в малом зале ДК ПНТз в 16.00 
пройдет праздничное мероприятие, посвященное Дню 
памяти и скорби, приуроченное к началу Великой От-
ечественной войны.

Мероприятие проводит местное отделение обще-
ственной организации «Дети войны и семьи погибших 
воинов» г. Первоуральска при поддержке местного 
отделения партии «справедливая Россия», Перво-
уральского Новотрубного завода, частного бизнеса 
города Первоуральска. Приглашаем всех, кто прошел 
эти тяжелые испытания, выпавшие на долю детей, тех, 
кто ковал Победу в тылу, тех, кто был на фронтах во-
йны, прийти на торжественное мероприятие и почтить 
память героев, отстоявших нашу Победу.

- Вадим иванович, бытует 
мнение, что мигрантов ста-
новится больше?

- За пять месяцев этого года 
мы поставили на эмиграци-
онный учет 3358 граждан. За 
аналогичный период прошло-
го года – 3344. Рост незначи-
тельный. Преимущественно 
едут мужчины – граждане 
Таджикистана и Узбекистана. 
Пересекая границу, мигрант 
получает эмиграционную кар-
ту. В течение семи дней он 
обязан встать на миграци-
онный учет. Рост числа ми-
грантов наблюдался лет пять 
назад - на 1000-1500 человек 
в год, сейчас положение ста-
билизировалось. 

- скольким было отка-
зано? 

- В этом году отказали во 
въезде пятерым гражданам. 
Это не обязательно судимые 
лица. Достаточно нарушить 
два-три раза миграционные 
правила, чтобы получить от-
каз. Все мигранты при въезде 
проверяются по нескольким 
базам данных.   

     - средний возраст ми-
грантов? 

- Сложно ответить. Едут се-
мьями, едут соседи из одного 
села, аула. Обычно в группе 
есть старший, родившийся в 
СССР, потому хорошо говоря-

УГоЛоВНИкоВ И тУНЕЯдцЕВ НЕ ПУСкаЕм
14 июня - день работников миграционной службы

День работников миграционной службы по-
явился в календаре официальных российских 
профессиональных праздников сравнительно 
недавно - в 2007 году, после того как Владимир 
Путин к юбилею Федеральной миграционной 
службы подписал соответствующий указ. Как 
сегодня работает миграционная служба, «НеГ» 
узнала у исполняющего обязанности началь-
ника УФМС России по Свердловской области в 
Первоуральске Вадима Куликова. 

щий по-русски, вместе с ним 
молодые 18-19-летние парни, 
которые плохо владеют или 
вообще не владеют языком.  

- Вы сказали, едут се-
мьями? 

- Да, Первоуральск – един-
ственный город в области, 
который с прошлого года во-
шел в программу переселения 
соотечественников. По ней 86 
человек приехали в городской 
округ и получили гражданство. 

- а беженцы?  
- Это особая категория 

граждан, которым нужно под-
твердить документально, что 
они подверглись гонениям, 
притеснениям. Занимается 
ими область. В городском 
округе ни одного беженца нет.  

- есть имущественный 
ценз для мигрантов?  

- Работающий иностран-
ный гражданин каждый год 
обязан подавать нам справку 
о доходах. Его ежемесячный 
заработок должен быть не 
ниже прожиточного миниму-
ма. Если мигрант не работает, 
то справку предоставляет 
гражданин РФ, который его 
содержит. Либо у мигранта 
должна лежать на счете опре-
деленная сумма.     

 - Какие существуют виды 
регистрации? 

- Встав на миграционный 

учет, иностранный гражданин 
может находиться у нас до 
90 суток. Это без визы. Если 
человек желает здесь рабо-
тать, он должен оформить 
разрешение на временное 
проживание уже на три года. В 
этом году квота для Свердлов-
ской области на данный вид 
регистрации - 2000 человек. 
Больше только в Приморском 
и Краснодарском крае – по 
2500. Получившие разреше-
ние на временное проживание 
оформляют у работодателей 
трудовой договор на срок не 
более 1 года. Следующий вид 
регистрации – получение вида 
на жительство – постоянная 
прописка. 

- а получение граждан-
ства? 

- Его могут получить лишь 
определенные категории 
мигрантов – рожденные на 
территории РСФСР, имею-
щие престарелых родителей 
– граждан РФ, старики, если 
их дети – граждане России, 
муж, жена, если супруг имеет 
гражданство РФ. Это льготные 
категории. Все остальные 
могут подать документы на 
гражданство на общих основа-
ниях, прожив пять лет с видом 
на жительство.   

- Как обстоят дела с не-
легалами?         

- В этом году 21 человек был 
привлечен к административ-
ной ответственности. Восемь 
из них работали без трудовых 
договоров. Также оштрафо-
ваны 23 россиянина, которые 

своевременно не поставили 
своих работников на учет. 32 
гражданина России оштрафо-
ваны за то, что подали невер-
ные сведения о проживающих 
у них мигрантах.   

- с какими еще проблема-
ми сталкивается служба? 

- Штат сотрудников у меня 
18 человек. Мы обслуживаем 
практически весь округ. При 
этом, в соответствии с ука-
зом президента, у нас идет 
«снятие погон»: три старших 
инспектора – два майора и ка-
питан - получили уведомления 
о сокращении. Я так полагаю, 
что у меня в кабинетах оста-
нется по одному сотруднику. 
Количество обращений граж-
дан не уменьшается, а число 
сотрудников сокращается. 
Есть вакантные должности. Я 
говорил на совещании у главы 
администрации, что, скорее 
всего, будут очереди и жалобы 
от населения.   

- сокращают, а взамен? 
- На Береговой, 48 в здании 

центра занятости открылся 
многофункциональный центр, 
они, в частности, принимают 
документы на обмен паспор-
та, на загранпаспорт старого 
поколения. 

- а что радует в работе?
- Коллектив. Коллег я по-

здравляю с Днем работника 
миграционной службы. Же-
лаю успехов, прежде всего, в 
работе. Здоровья, семейного 
счастья.  
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Одно из первых заметных нововведений 
— отмена платы за услугу «Водоотведение» 
на общедомовые нужды. РЭК Свердлов-
ской области уже отменены общедомовые 
нормативы потребления на водоотведение. 
Последние расчеты за эту услугу появятся 
в июньских квитанциях у жителей, в чьих до-
мах установлены приборы учета ГВС и ХВС, 
т.к. начисления в этих домах проводятся по 
показаниям приборов в текущем месяце за 
предыдущий период.

Жители, в чьих домах не установлены 
общедомовые приборы учета холодной и 
горячей воды, то есть расчет проводится в 
соответствии с общедомовыми норматива-
ми потребления, последние начисления за 
общедомовое водоотведение увидели уже в 
майских квитанциях.

 Елена Береснева, заместитель директора 
«Единого расчетногоцентра»:

— Законодательно также отменена обязан-
ность жителей списывать показания приборов 
учета строго с 23 по 25 число месяца и пере-
давать до 26 числа. Жители, тем не менее, 
заинтересованы в своевременной передаче 
показаний — самый простой способ — при 
оплате до 10 числа, при отсутствии же пока-

Что мЕНЯЕтСЯ С 1 ИюНЯ В ПорЯдкЕ 
раСЧЕтоВ за коммУНаЛьНыЕ УСЛУГИ

с 1 июня вступили в силу поправки Правительства РФ в Правила предостав-
ления коммунальных услуг и Правила установления нормативов потребления.

заний расчет проводится с учетом среднеме-
сячного потребления за последние полгода.

Серьезные поправки претерпел порядок 
расчетов за коммунальные услуги на общедо-
мовые нужды. С 1 июня объем коммунальной 
услуги на общедомовые нужды, который рас-
считывается по показаниям общедомового 
прибора учета и распределяется между всеми 
потребителями многоквартирного дома, не 
должен превышать объема, рассчитанного 
по установленным общедомовым нормативам 
потребления. Если объем, определенный по 
общедомовому прибору учета, больше объ-
ема, рассчитанного по нормативу, начисления 
будут распределены в пределах норматив-
ного. Исключение составляют случаи, когда 
общим собранием собственников решено 
распределять весь объем коммунальной ус-
луги по общедомовому прибору учета на всех 
жильцов, а также, когда исполнителем комму-
нальных услуг является ресурсоснабжающая 
организация.

 Увеличился период, за который начисления 
могут проводиться с учетом среднемесячного 
потребления коммунальных услуг. Напомним, 
расчет по среднемесячному проводился три 
месяца подряд, если житель не передавал в 

срок показания приборов учета. Теперь такой 
способ расчетов будет действовать полгода 
(если прибор учета не вышел из строя), а за-
тем сумма в квитанции будет рассчитана с 
учетом нормативов. Среднемесячный объем 
потребления определяется по показаниям 
индивидуальных приборов учета за полгода 
(для отопления — за отопительный сезон).

Дополнительным стимулом к установке 
счетчиков станет увеличение нормативов 
потребления коммунальных услуг для тех, 
кто при наличии технической возможности 
до сих пор не установил приборы учета. В 
соответствии с изменениями, с января 2015 
года будут применяться повышающие коэф-
фициенты на нормативы потребления ком-
мунальных услуг. По планам законодателей 
повышающий коэффициент будет постепенно 
увеличиваться и к июлю 2016 года составит 
1,5. Это значит, что установленный норматив 
потребления при расчетах будет увеличивать-
ся на 50%. А с 2017 года и на все 60%.

 Елена Береснева, заместитель директора 
«ЕРЦ»:

— Поправки в Правила предоставления 
коммунальных услуг вступили в силу с 1 июня. 
Перемены не такие кардинальные, как осенью 
2012 года, однако у жителей будут вопросы.

http://66.ru
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Важно

ТРезВый ПОДхОД

Когда в оздоровительный 
лагерь «Заря» близ Асбеста 
отправилась первая партия 
ребят из Первоуральска, ка-
залась уже, что безобразная 
история вокруг конкурса по 
выбору места отдыха для детей 
закончилась.

Оказалось – нет, не закончи-
лась. Все еще только начинает-
ся. Причем начинают сбываться 
самые неприятные прогнозы.

Напомню, в прежние годы 
под загородный отдых бюджет-
ников регулярно использовался 
оздоровительный лагерь «Га-
гаринский», принадлежащий 
Новотрубному заводу и находя-
щийся рядом с городом.

Все шло свои чередом, и, 
казалось бы, от добра добра 
не ищут. Но нынче мэр Перво-
уральска Юрий Переверзев 
всерьез рассорился с ПНТЗ. И, 

как многие теперь считают, решил отомстить – тендер на оздоровительную 
кампанию выиграл загородный лагерь «Заря», находящийся под Асбестом. 
То, как он выиграл, до сих пор служит предметом разбирательств.

Сейчас уже известно, что «Гагаринский» написал заявление в федеральную 
антимонопольную службу с просьбой дать оценку результатам тендера. У 
многих родителей же сложилось твердое убеждение, что начальник управ-
ления образования Первоуральска Нина Журавлева выполняла политический 
заказ.

По-иному трудно объяснить путаницу и противоречия со сроками тендера, 
с приоритетами оценок, со сроками заявок… 

Но самое неприятное впереди – три летних смены в «Заре». Уже сейчас 
ясно, что лагерь не оправдал ожиданий многих детей и их родителей. Толь-
ко один штришок к данной теме: в асбестовскую «Зарю», например, ехали 
и дети из первоуральской детской спортивной школы. Родителям ребят, 
занимающимся гимнастикой, было обещано, что в лагере есть спортзал, 
есть бассейн, что в летний период они смогут продолжать тренировочные 
занятия. Реалии оказались не такими радужными. Бассейн к приезду детей 
не работал, пошли дожди, дети все время сидели в скученности помещений, 
а физкультурой занимались в холле корпуса.

Фактически условия тендера не выполнены. Некоторые родители уже 
планируют забирать детей, не дожидаясь окончания смены.

Они уверены: давая информацию об асбестовском лагере, чиновники шли 
на заведомый обман.

Сейчас, когда несоответствие между обещанным и увиденным стало оче-
видно всем, возникают вопросы не просто к профессиональной пригодности 
чиновников, но и к их моральной чистоплотности. 

Ответ, почему так происходит, что в одном отдельно взятом Первоураль-
ске культивируются азиатские формы управления, возможно, нужно искать 
в биографии первоуральского градоначальника. Он родом из Худжанта 
республики Таджикистан. А там всегда правили, и по сей день правят ро-
доплеменные кланы.

В настоящее время руководит Таджикистаном президент Эмомали Рахмон. 
В двадцатку самых влиятельных людей этой страны входит брат жены пре-
зидента, две дочери президента, мужья дочерей и другие родственники…

Клан Переверзева строится по тому же принципу. Деловые и профес-
сиональные качества конкретного человека в этом случае никакой роли 
не играют. Пусть даже он с профессиональной точки зрения полный ноль, 
главное, чтобы «из клана».

Есть масса доводов за то, что дети Первоуральска просто стали «раз-
менной монетой» в той борьбе, которую ведет «клан Переверзева» с Ново-
трубным заводом.

Анатолий Гусев

ПроВерка слуха

Журавлева ограничила 
права директоров?

По слухам, начальник управления об-
разования Первоуральска Нина Журав-
лева существенно ограничила права 
директоров первоуральских школ в их 
хозяйственной деятельности. И эти 
слухи имеют под собой довольно веские 
основания. 

Пока Журавлева не стала начальником управ-
ления образования, школы обладали полной хо-
зяйственной самостоятельностью и договоры на 
те или иные работы заключали под собственной 
подписью. Говорят, что после назначения «клан 
Журавелевой» взял под контроль хозяйственную 
деятельностью образовательных учреждений, а, 
следовательно, и над финансовыми потоками. По 
слухам, практически все школьные договоры в на-
стоящее время подписывает сама Журавлева, хотя 
ее подпись юридически не является обязательной. 
Для контроля за хозяйственной деятельностью си-
стемы образования Первоуральска и была якобы 
создана  специальная структура – ЦХЭО, реальным 
руководителем которой будто бы стал родственник 
Журавлевой, а формальным руководителем была 
посажена Г. Власова.

Официально подтвердить или опровергнуть всю 
эту информацию не удалось. На просьбу проком-
ментировать факты принуждения школ к заключе-
нию договоров с теми или иными коммерческими 
структурами, а также на просьбу рассказать о 
полномочиях ЦХЭО Власова ответила категориче-
ским отказом.

ЖУраВЛЕВСкаЯ 
зорька
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- Те ответы на тесты по русскому языку, которые появились в интернете,  
совершенно не подходили, оказались ложными. Но некоторые ребята все 
же где-то добывали правильные вариантов ответов и списывали, - рас-
сказала «НеГ» одна из выпускниц. – Например, в моем классе все, кто 
списывали, получили хороший балл и теперь, вероятно, смогут поступить 
в вуз на бюджетное место, а те, кто писал самостоятельно – получили балл 
значительно ниже. Причем среди обладателей низких баллов оказались 
в основном те, кто в течение года по предмету учился хорошо.

Мнение учителей не намного отличается от мнения учеников. Натаски-
вание на ЕГЭ вызывает у большинства из них отвращение. Правда, откры-
то признаться в этом педагоги не могут, страшась гнева руководителей.

- У меня один мальчик на протяжении всех лет обучения в старших 
классах учился стабильно, и результаты на пробных ЕГЭ у него были 
неплохие, - рассказывает учительница истории, не захотевшая назвать 
свое имя. – Но результат ЕГЭ у него низкий. У юноши хороший кругозор, 
эрудиция, умение мыслить исторически, но другие ребята, которые по-
казывали результаты невысокие, сдали лучше, чем он.

Фактически ЕГЭ вернуло образование в эпоху Средневековья. Пони-
мать, мыслить, рассуждать – не обязательно. Главное заучить. Советская 
система образования гордилась отказом от зубрежки и считала ее бес-
смысленной и вредной. Век, который называет себя веком инноваций и 
высоких технологий, к зубрежке вернулся.

А учитывая нынешнее состояние системы образования, с высоким 
уровнем коррупции, глубокое изучение предметов в школе становится 
вовсе бессмысленным.

Тему ЕГЭ уже не в первый раз рассматривают и на самом высоком 
уровне, и пока безрезультатно.

краПЛЕНаЯ Парта
Единый госэкзамен окончательно выродился  
в чемпионат по списыванию?

Единый государственный экзамен все более пре-
вращается в профанацию. И это происходит как в 
тех местах, где в связи с ЕГЭ бушуют скандалы и 
разоблачения, так ив тех, где все тихо. Не стал ис-
ключением и Первоуральск. В нашем городе ЕГЭ, 
как утверждают школьники  в ряде случаев, напо-
минал чемпионат по списыванию.

Утечка заданий ЕГЭ  
в Сеть не отразилась  
на результатах?

По предварительным результатам, резкого скачка 
уровня знаний не зафиксировано.

 Средний показатель по русскому языку вырос 
всего на два пункта по сравнению с прошлым 
годом — до 63,4 балла. Статистика не выявила 
аномалий и в республиках Северного Кавказа, где, 
по некоторым данным, велась торговля готовыми 
ответами на задания тестов. При этом повысилась 
успеваемость в ряде регионов европейской части 
России, сообщает «Уралинформбюро».

 Единственное подозрительно резкое изменение 
в масштабах страны — рост числа 100-балльников. 
В 2012 году таких талантливых выпускников насчи-
тывалось 1897 человек, этим летом их стало уже 
2523, то есть на 25% больше, пишет «Коммерсантъ».

 В Рособрнадзоре заявляют, что высокобалльные 
работы будут тщательно проверяться.

 Следует отметить, что из-за проблем слива от-
ветов и заданий ЕГЭ в соцсети в 2013 году были 
закрыты более 70 сообществ «ВКонтакте».

Нелегальный рынок 
ЕГЭ исчисляется 
миллиардами

Оборот нелегального рынка по продаже тестов 
и ответов Единого государственного экзамена ис-
числяется миллиардами рублей. Эту оценку озвучил 
министр образования и науки Дмитрий Ливанов.

«Рынок этот, он достаточно весом. Мы сейчас про-
водим оценку. Это миллиарды рублей», — заявил 
глава Минобрнауки.

Ливанов также отметил, что среди попавших в 
интернет материалов ЕГЭ по русскому языку и мате-
матике встречались подлинные задания, однако боль-
шая часть опубликованных контрольно-измеритель-
ных материалов (КИМ) все же являлась фальшивками.

Путин обещал занятся ЕГЭ 
после экзаменов

Проблемы в сфере Единого государственного эк-
замена нуждаются в решении, однако обсуждать их 
уместно после окончания экзамена. Такое мнение 
высказал президент Владимир Путин.

«Сейчас выпускники школ сдают единый госэк-
замен. Считаю, что пока идут экзамены, было бы 
некорректно обсуждать эту тему, но в дальнейшем, 
когда сдача ЕГЭ завершится, прошу министерство 
образования вновь вернуться к этому вопросу», - 
заявил глава государства.

Президент дал поручение Министерству образо-
вания и науки предложить пути решения проблем 
в сфере ЕГЭ.

Андрей Березин
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доЛЖок за мИЛЛИард 
задолженность  потребителей   
Первоуральска  за тепловую  энергию 
продолжает расти

 Вопреки заявлениям представителей городской администра-
ции, данные ООО «СТК» достоверны, подтверждены  расчетами 
компетентных специалистов и абсолютно прозрачны. Задолжен-
ность крупных промышленных  предприятий за тепловую энер-
гию -  3 млн. 862 тыс.руб.  Не укладываются в графики оплаты 
большинство бюджетных организаций – их долг вырос с  6 млн. 
065 тыс.руб. до 22 млн. 915 тыс. руб.

Серьезные опасения  вызывает задолженность предприятий ЖКХ. На  1 мая общая 
сумма задолженности УК, ТСЖ и ЖСК Первоуральска за отопление и ГВС составила  
1 млрд. 099 млн. 105 тыс. рублей. Для сравнения: на   конец отопительного сезона 
прошлого года  эта цифра составляла 828 млн.113 тыс. рублей.    Таким образом, 
«прирост»    за отопительный период  2012-2013 составил 270 миллионов. В том 
числе, текущей задолженности - 105 млн. рублей; просроченной - 165 млн. руб.  

Кроме того,  существуют  просроченные долги и долги компаний банкротов, та-
ких как  ООО УК «Уралагрострой»,  ООО «ПЖК», ООО «УК Уют», их суммарный долг 
составляет 550 млн. рублей. Эту  астрономическую цифру   СТК  взыскать уже не 
сможет.  Данные   предприятия ЖКХ находятся сейчас в процедурах банкротства, 
их долги не обеспечены  активами, уставный капитал, как правило, не превышает 
10 000 рублей. Теперь руководители таких недобросовестных компаний  перевели 
практически весь жилой фонд  во вновь созданные управляющие компании  и начали 
свою деятельность с чистого листа.

На начало отопительного периода 2012-2013 ООО «СТК»  перевели практически 
весь жилой фонд Первоуральска на прямые денежные потоки оплаты  ГВС и ото-
пления.  Данная мера приостановила колоссальный прирост дебиторской задолжен-
ности - ситуация по сбору средств улучшилась.  

Выдвигая претензии к «непрозрачности» расчетов СТК и  заявляя о невозможности  
определить истинную сумму задолженности, УК бойкотируют проведение сверки 
взаимных расчетов. Претензии администрации Первоуральска  о  недостоверности  
сумм долга за энергоресурсы и  «жонглировании цифрами» безосновательны. ООО 
«СТК» систематически информирует администрацию города, министерство энерге-
тики и ЖКХ Свердловской области, РЭК, прокуратуру, публикует информацию в СМИ.   

Основная причина задолженности - неправомерное использование УК средств, 
собранных с населения. И здесь энергетики рассчитывали  на поддержку админи-
страции и горожан. Ведь жители вправе потребовать от руководителей ТСЖ и УК 
отчета, куда направляются деньги. К сожалению, на сегодняшний день  складывается 
объективное  впечатление, что одна из причин критической ситуации неплатежей - 
в  неэффективном управлении и бездействии администрации. Руководство «СТК» 
всегда готово к сотрудничеству с мэрией: входить в отопительный сезон, наращивая 
и без того огромную задолженность, недопустимо. 

Павел Никифоров 
Фото автора 

облава на лихачей  
и пьяниц  

За четыре дня сотрудники 
ГИБДД Первоуральска выписа-
ли полтысячи штрафов.

С 5 по 8 июня на территории город-
ского округа Первоуральск проводилось 
профилактическое мероприятие «Ско-
рость. Встречная полоса».

- Мы все время разъясняем водите-
лям, что превышение скорости – опасно, 
может привести к выезду на встречную 
полосу дороги, - говорит инспектор по 
пропаганде безопасности дорожного 
движения ГАИ-ГИБДД Первоуральска 
Ирина Ильина. – Говорим, что, садясь 
пьяным за руль, водители рискуют не 
только своими жизнями, но и жизнями 
родных, а также других участников до-
рожного движения. Но, видимо, как 
показывают результаты проведенного 
профилактического мероприятия, к на-
шим словам прислушиваются не все. 

За четыре дня сотрудники госавто-
инспекции на территории городского 
округа Первоуральск выявили 539 на-
рушений правил дорожного движения. 
Так, 353 водителя превысили скоростной 
режим, в том числе семь водителей до-
пустили превышение скорости более чем 
на 60 км/час, 13 водителей управляли 
транспортными средствами в состоя-
нии алкогольного опьянения, семеро 
автомобилистов допустили выезд на 
встречную полосу дороги. 
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отпуск в кредит 
На носу - пора отпусков. Столько вари-

антов, куда можно поехать, а финансовые 
возможности подводят?  О том, откуда 
взять деньги, мы побеседовали с дирек-
тором департамента продаж и продуктов  
РОСГОССТРАХ БАНКА  Виленом Ли. 

Кредитная карта или кредит? 
Нужен ли Вам разовый кредит или постоянная кредитная 

линия (карта). Карта дает свободу в принятии решений – по-
купка здесь и сейчас. Однако по кредитной карте выгоднее 
совершать покупки, оплачивая их непосредственно в точке 
продаж, а не снимая с карты наличные в банкомате (оплачи-
вается процент за снятие). 

По карте или кредиту я могу получить максимальную 
сумму?

Сумма потребительского кредита может быть выше, чем 
кредитный лимит по карте, поэтому для существенной покупки 
предпочтительней воспользоваться потребкредитом. 

если вы выбрали кредит
Решите, что для Вас важнее: более низкий процент и чуть 

более долгий срок ожидания решения банка по выдаче кредита 
или скорость получения заёма, но  более высокие ставки. 

Для своих клиентов РОСГОССТРАХ БАНК создал максималь-
но простые и удобные продукты. Срок выдачи кредита начина-
ется от 15 минут. Любой заемщик, даже с самыми скромными 
доходами, может взять заём в банке. Причем сделать это как 
в рамках нецелевого потребительского кредитования, в том 
числе по экспресс-программам, так и под конкретные нужды.

ОАО  «РГС Банк». Ген. лицензия ЦБ РФ  № 3073 от 28.05.2012 г. На правах рекламы. 

Правая рука начальника
- Штабные подразделения 

– это аналитика, статистика, 
планы работы, работа со СМИ, 
службы ГО И ЧС, - говорит за-
меститель начальника ОМВД 
(непосредственно курирует 
работу штаба – ред.) Андрей 
Синицын. – Плюс на плечах 
штаба выполнение поручений 
начальника ОМВД, то есть 
проведение оперативных со-
вещаний, постановка задач.     

Другими словами, штаб 
организует работу полиции. 
Как правило, люди попада-

СроЧНо В штаб! 
Исполняется 95 лет со дня создания штабных подразделений мВд россии 

В среднем первоуральцы обращаются в дежур-
ную часть до 100 раз в день. В месяц возбужда-
ется порядка 150 уголовных дел, одновременно 
совершаются новые преступления. Кто будет 
сортировать, анализировать, держать информа-
ционный поток под контролем? Конечно, штаб! 
Он как дирижер в оркестре, где вместо музыкан-
тов следователи, работники ГИБДД, ППС, ОДН, 
прокуратуры. В штабе ОМВД России по городу 
Первоуральску - пять человек, под руководством 
подполковника полиции Ирины Балдиной. 

ют в штаб с «передовой» за 
личные качества и заслуги. 
В категорию «штабных» сам 
подполковник внутренней 
службы Синицын попал, ра-
ботая в ППС. Первоураль-
скую тогда еще милицию 
проверили сотрудники ГУВД 
Свердловской области, по 
результатам проверки один 
из руководителей пригласил 
Синицына работать старшим 
инспектором в штаб ГУВД 
в Екатеринбурге. Позднее 
Синицын возглавил штаб в 
Первоуральске, затем пере-
дал дела Ирине Балдиной.   

- В штаб пришла 15 лет на-
зад, - говорит Ирина Алексан-
дровна. – Начинала инспекто-
ром по статистике, старшим 
инспектором, потом начальни-
ком отделения информацион-
ного обеспечения. После реор-
ганизации милиции в полицию 
стала начальником штаба. 

Все идет по плану
- Во-первых, мы состав-

ляем планы работы, орга-
низуем ее, контролируем, 
как другие подразделения с 
ней справляются, - говорит 
Ирина Балдина. – Во-вторых, 
в штабе ведется ежемесяч-
ная статистика поступаю-
щих от граждан заявлений: 
сколько возбуждено по ним 
уголовных дел, по скольким 
заявлениям отказано, и так 
далее. В-третьих, анализ об-
становки. Например, в штабе 
фиксируют всплеск уличных 
грабежей в одном из районов 
Первоуральска. Данные по-
ступают сотрудникам охраны 
общественного порядка, а те, 
делая расстановку нарядов, 
перекрывают преступникам 
кислород. 

Штаб не командует ком-
плексными силами полиции, 
это не фронт, в мирной жизни 
штаб делится информацией, 
а решение принимает началь-
ник ОМВД. Свои предложения 

работники штаба высказыва-
ют начальнику на совещании в 
конце каждого квартала. Если 
где-то провальная ситуация 
вопрос «что делать?» задают 
именно штабистам.   

Полицейские отделов обра-
щаются за аналитикой в штаб 
ежедневно. Чаще других – уго-
ловный розыск и участковые,  
до нескольких обращений в 
день. Например, задержали 
вора-домушника, он начи-
нает называть адреса. Как 
проверить? За информацией 
по кражам – в штаб. Много 
запросов идет из городской 
прокуратуры.     

без права на ошибку
- Самое важное качество 

штабного работника – внима-
ние, способность сосредото-
читься, - говорит Ирина Бал-
дина. – Ошибка в наших рас-
четах приводит к сбоям в ра-
боте всего ОМВД. Не каждый 
работник это выдерживает, 
но у нас коллектив сложился: 
старший инспектор по анализу 
и планированию Наталья Че-
ныкаева, старший инспектор 
по учетно-регистрационной 
дисциплине Светлана Сунгу-
рова, инспектора, занимаю-
щиеся статистикой - Анна Но-
викова и Наталья Рухмалева. 
Все очень исполнительные и 
ответственные.  

 Наталья Ченыкаева, 
Андрей Синицын и 
Ирина Балдина

Среди 39 райотделов Свердловской области 
омВд россии по Первоуральску занимает по 
результатам работы восьмое место, в чем 
немалая заслуга штаба.  
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Сразу после 
вас 

Специалисты Роспотреб-
надзора наведались в салон 
«Стрекоза» на ул. Ватутина, 
22 в январе этого года с вне-
плановой проверкой после 
заявления одной из жительниц 
города. Среди проверяю-
щих - заместитель начальни-
ка первоуральского отдела 
управления Роспотребнадзо-
ра по Свердловской области 
Любовь Белякова. Проверка 
выявила грубейшие нару-
шения санитарных правил и 
гигиенических нормативов. 
Согласно решению Перво-
уральского городского суда 
в салоне «не обеспечивается 
безопасность для здоровья 
человека выполняемых работ 
и оказываемых услуг». 

В частности, после каждо-
го посетителя поверхность 
кабины солярия протиралась 
раствором дезинфицирую-
щего средства «Аламинол», 
срок годности которого истек. 
Более того, раствор не об-
ладал «достаточной концен-
трацией», то есть посетители 
ложились в кабину, в которой 
до них побывала не одна сотня 
человек, и которая при этом не 
дезинфицировалась.  

О здоровье посетителей 
вообще мало думали. Так, 
специальные очки, защища-
ющие глаза от поражения 
ультрафиолетовыми лучами, в 
салоне отсутствовали. О воз-
можном вреде загорающих не 
предупреждали. Пострадать 
могли не только взрослые, но 
и дети: о том, что посещать 
солярий лицам до 18 лет за-
прещено, в салоне не было 
ни объявлений, ни какой-либо 
информации. 

один гребень, 
одна расческа

В салоне красоты микро-
травм не избежать, потому 
инструменты должны быть сте-
рильны. В салоне «Стрекоза» 
посетитель мог подхватить  за-
болевания - для дезинфекции, 
например, расчесок, щеток, 

ПоЛЕт «СтрЕкозы» ПрЕрВаЛ СУд      
Чем грозят любителям шоколадной кожи 
недобросовестные солярии? 

Поход за красотой может привести вас на 
больничную койку, а то и дальше – в мир иной.  
Так, в салоне «Стрекоза», по данным проверки 
Роспотребнадзора,  инструменты дезинфици-
ровали «по режимам, не предупреждающим 
распространение парентеральных гепатитов, 
ВИЧ-инфекции, туберкулеза, грибковых забо-
леваний». И это только одно из многочисленных 
нарушений. Владелицу салона – 29-летнюю 
жительницу Екатеринбурга Анну Беликову все 
устраивало, мол, в провинции и так сойдет, пока 
Первоуральский городской суд своим решением 
не приостановил опасный загар. 

щетка, одна расческа, один 
гребень».

Также в кабинете маникюра 
и педикюра двухсторонние 
металлические лопатки стери-
лизовались в несоответствую-
щем стерилизаторе. 

Обученного работника, ко-
торый бы следил за чисто-
той инструмента, в салоне 
просто не было. А кто был? 
По результатам январской 
проверки «фактическое коли-
чество работающих в салоне 
«Стрекоза» установить было 
невозможно». То ли двое, то ли 
четверо, а по журналу солярия 
– пятеро. Предоставлено было 
только три медицинских книж-
ки - парикмахер Шакирзянова 
(медосмотр пройден в марте 
2012 года, отсутствует ряд 
прививок), бармен Маркова,  
администратор Хусаинова 
(последнее обследование на 
яйца гельминтов и цисты про-
стейших от 8 июня 2011 года). 

Исправили…           
Решением суда 21 января са-

лон красоты госпожи Беликовой 
« Стрекоза» закрыли на 10 суток. 
Надо отдать должное – пред-
ставлявшая на суде интересы 
Беликовой госпожа Волкова 
вину в данных нарушениях при-
знала полностью. Суд это учел, 
как и характер совершенного 
правонарушения: повышен-
ную степень его общественной 
опасности для здоровья чело-
века. Флакон средства «Ала-
минол» сотрудники Роспотреб-
надзора изъяли еще 17 января 
во время проверки. 

- Позже нами проводилась 
повторная проверка салона, 
- говорит главный специалист-
эксперт территориального 
отдела управления Роспо-
требнадзора по Свердловской 
области Наталья Дьяконашви-
ли. – Нарушения устранены, 
иначе предприниматель была 
бы привлечена уже к уголов-
ной ответственности.

В этом году Роспотребнад-
зор уже провел на территории 
ГО Первоуральск 220 прове-
рок, из них 37 в сфере потре-
бительского рынка (выявлено 
401 нарушение, сумма штра-
фов - около 1 млн. рублей). 

Павел Никифоров 
Фото автора

ножниц для стрижки волос 
работники использовали бак-
терицидную камеру «Germix» 
без… инструкции на русском 
языке, вообще без каких-либо 
документов. Прибавить сюда 
просроченный «Аламинол», 
применяемый при проведении 
педикюра, который по ин-
струкции вообще не должен 
был использоваться при той 
процедуре, даже если бы и не 
был просрочен. 

Стригли в «Стрекозе» в бук-
вальном смысле «под одну 

гребенку», согласно матери-
алам проверки «для парик-
махерского зала, кабинетов 
для маникюра и педикюра, 
косметических услуг был не 
определен минимальный на-
бор типовых инструментов. 
На одно рабочее место име-
лось менее трех таких набо-
ров: в маникюрном кабинете 
- трое щипцов, две разные 
лопатки, в парикмахерском 
зале - двое ножниц, одни 
филировочные ножницы, 
одна кисть, один зажим, одна 

Роспотребнадзор рассматривает устные обращения. 
Тел. «горячей линии»: 24-46-17 (с понедельника по 
четверг с 10 до 17 часов). В здании Роспотребнадзора 
на Вайнера, 4 действует консультационный центр по 
защите прав потребителей, тел. 66-85-04. 


